

Le Chili signale son intérêt de travailler en faveur de la restauration de la confiance envers le Pérou après un différend maritime



Lima, 30 juin (RHC-PL)- Le ministre des Affaires étrangères du Chili, Heraldo Muñoz, a signalé l'intérêt de son gouvernement pour travailler à la restauration de la confiance envers le Pérou, après l'exécution du verdict de la Cour de La Haye qui a fixé les limites maritimes entre les deux nations.

Lors de sa visite cette semaine à Lima, la capitale du Pérou, le ministre a indiqué que des mesures législatives sont en attente pour appliquer le verdict de la cour internationale, comme les changements nécessaires à la nouvelle délimitation frontalière.

Le ministre chilien des Affaires étrangères a signalé que son pays et le Pérou doivent construire un agenda de coopération basé sur l'unité et il a rappelé qu'il faut coordonner une nouvelle réunion entre les ministres des Affaires étrangères et les ministres de la Défense des deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27219-le-chili-signale-son-interet-de-travailler-en-faveur-de-la-restauration-de-la-confiance-envers-le-perou-apres-un-differend-maritime>



Radio Habana Cuba